

Action banderole à Rennes

Soumis par Kristof

21-04-2007

Dernière mise à jour : 26-04-2007

A la veille du 1er tour des élections présidentielles, quelques militants ont souhaité faire une petite pique de rappel à nos candidats et à nos concitoyens pour leur dire que le nucléaire fait partie du débat et que nous ne tolérerons pas un tel déni de démocratie avec la publication du décret de construction de l'EPR à Flamanville.

Une action assez spectaculaire en plein centre de Rennes : LE NUCLEAIRE TUE L'AVENIR !